

le 5 janvier 1961

M. Pierre BOUTANG
Directeur
La Nation Francaise
2 rue Cadet
Paris, France

Cher M. Boutang:

Je voudrais vous remercier pour le telegramme que La Nation Francaise m'a envoye au jour de Noel. Je ne peux pas exprimer combien ca m'a touche. Dans ces heures tellement sombres nous, les partisans de l'Algerie francaise, devons nous consacrer encore une fois a la lutte a preserver ce qui doit etre preserve, et de sauver les millions de Francais en Algerie de la "solution finale" de De Gaulle. Ce n'est pas depuis Hitler qu'un homme a pu inspirer une telle haine et revulsion dans une population entiere. De Gaulle est le cancer qui essaye a detruire la France. Il faut qu'on l'arrete avant que ca soit trop tard.

Je vous envoie une article que je viens d'ecrire sur quelques aspects du probleme algerien. Je considere le probleme algerien comme le probleme decisif de notre temps. La destruction de l'Algerie francaise signifiera l'asservissement de la France par la coalition Caire-Moscou-Pekin. Pour nous en Amerique ca sera encore une fois les jours de 1940-44, quand la France etait perdu dernier le Festung Europa.

Veuillez agreer, Monsieur, l'expression de mes sentiments les plus devoues a la cause de l'Algerie francaise et de la liberte de l'homme.

Samuel L. BLUMENFELD
Secretaire du Comite